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 日程第13 議案第12号 橋本市農業ふれあ

い公園設置及び管理条例の一部を改正する

条例について と、日程第14 議案第13号 

物品購入契約の締結について の２件 

○議長（井上勝彦君）日程第13 議案第12号

橋本市農業ふれあい公園設置及び管理条例の

一部を改正する条例について と、日程第14 

議案第13号 物品購入契約の締結について 

の２件を一括議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 市長。 

〔市長（木下善之君）登壇〕 

○市長（木下善之君）議案第12号は、橋本市

農業ふれあい公園設置及び管理条例の一部を

改正する条例についてでございます。これは、

橋本市農業ふれあい公園内のファーマーズマ

ーケットふれあいの売り場の西側隣接地に、

指定管理者である紀北川上農業協同組合が、

農林水産省の交付金を活用して「地域食材供

給施設」を建設するため、所要の改正を行う

ものでございます。 

 議案第13号は、物品購入契約の締結につい

てでございます。これは、高野口学校給食セ

ンター厨房設備機器を購入するにあたり、市

に登録している４社を指名して見積もりを徴

したところ、株式会社中西製作所大阪支店が

最低見積価格であったので、購入契約を締結

するにあたり、議会の議決を求めるものであ

ります。 

 以上、議案２件について説明を申し上げま

した。いずれの議案も今議会に提案後に確定

した事案でございますので、今回追加提案を

させていただきました。議員各位には、よろ

しくご審議の上、ご賛同賜りますようお願い

をいたします。 

○議長（井上勝彦君）市長の説明が終わりま

した。これより議案第12号について質疑を行

います。 

 質疑ありませんか。 

 ７番 松浦君。 

○７番（松浦健次君）このように改めること

によって、具体的にはどのような変化という

か、それをイメージしておられますか。 

○議長（井上勝彦君）経済部長。 

○経済部長（岡松克行君）ただ今のご質問で

ございますけども、もともとやっちょん広場

におきましては、地産地消の観点から地元の

農作物を直売し、地元の農業の発展に推進さ

れているところでございます。その地域の食

材を活用した中で、例えば、野菜・果物等を

活用して地元の農産物を加工調理した中で、

郷土の料理として消費者に提供するもので、

橋本市の地産地消の観点からも推進するもの

と本市では考えております。 

 以上でございます。 

○議長（井上勝彦君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第12号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 
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 討論する方ありませんか。  それと、２点目の議員おただしの件につき

まして、今回、高野口学校給食センターの食

数の増設に伴います機器の増設は全部で22種

類がございました。それで、一括で入札をか

けますと、先ほどの建設と同じように市外の

ほうへ全部行ってしまうということもござい

ましたので、その中で仕分けをさせていただ

きまして、市内の業者でも十分納品していた

だけるものについては、別途入札のほうでさ

せていただいて、二段階でさせていただいて

いたというところでございます。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第12号 橋本市農業ふれあい

公園設置及び管理条例の一部を改正する条例

について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

○議長（井上勝彦君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 次に、議案第13号について質疑を行います。 ○議長（井上勝彦君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。  質疑ありませんか。 

 12番 清水君。  お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第13号については、委員会の付託

を省略したいと思います。 

○12番（清水信弘君）高野口給食センターに

ついてですけれども、これはまだ建てられて

新しいと思うんですけれども、それにしては

この厨房設備機器ですか、買う金額が大きい

と思うんですけれども、そこらあたりの絡み

といいますか、お教え願いたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。  それと、見積もりはとられているようです

けれども、随意契約となった件についても、

よろしくお願いします。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

○議長（井上勝彦君）教育次長。 〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育次長（山本芳弘君）確かに高野口学校

給食センターの建設年度から言えば、新しゅ

うございます。ただ、今回の分につきまして

は、旧町時代に高野口のほうでの対応食数と、

今回、来年度24年から中学校給食を実施する

にあたりまして、今回つけさせていただいて

おります事業概要のところにもございますが、

食数が1,200食から1,900食にアップさせてい

ただくということに伴いまして、これに伴い

ます保管庫等とか洗浄機、洗う機械ですけど

も、そういう増設を行うという形で提案させ

ていただいております。 

○議長（井上勝彦君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

 これより議案第13号 物品購入契約の締結

について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（井上勝彦君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

                     

○議長（井上勝彦君）以上で本日の日程は終
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わりました。 ○議長（井上勝彦君）配付もれありませんか。 

 お諮りいたします。 〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 明６月24日から６月30日までの７日間は委

員会審査等のため休会とし、７月１日午前９

時30分から会議を開くことにいたしたいと思

います。 

○議長（井上勝彦君）配付もれなしと認めま

す。 

 各委員会の開催日程等については、ただ今

配付いたしました一覧表のとおりであります

ので、ご出席願います。  これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  本日は、これにて散会いたします。 

○議長（井上勝彦君）ご異議なしと認めます。  ご苦労さんでございました。 

 よって、そのように決しました。 （午前11時53分 散会） 

 この際、各委員会の開催日程等について日

程表を配付いたさせます。 

（職員・日程表配付） 
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